

Artículo tercero. La custodia y conservación de este Museo se encomienda al Ayuntamiento de Quesada.

Artículo cuarto. Para velar por los fondos del Museo, contribuir a su incremento y administrar el mismo se nombra un Patronato, del que formarán parte los siguientes miembros:

Presidente: El Director general de Bellas Artes.

Vicepresidente: El Alcalde de Quesada.

Vocales: El Director del Museo Nacional de Arte Contemporáneo, el ponente de Cultura de la Diputación Provincial de Jaén, un Concejal del Ayuntamiento de Quesada, el Director de Museo Provincial de Bellas Artes de Jaén y cuatro vecinos de Quesada nombrados por el Ministerio de Educación Nacional a propuesta del Patronato, los cuales se renovarán por mitad cada dos años.

Secretario: El Director del Museo.

Artículo quinto. Se autoriza al Ministerio de Educación Nacional para que dicte cuantas disposiciones considere necesarias en orden al desarrollo y cumplimiento de este Decreto y concretamente para aprobar el Reglamento que ha de regular el funcionamiento del Museo que por este Decreto se crea y de su Patronato.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de julio de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

DECRETO 1826 1963, de 4 de julio, de instalaciones y acondicionamiento de aire y otras en el edificio del Calculador Electrónico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, de Madrid.

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación Nacional y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiuno de junio de mil novecientos sesenta y tres.

DISPONGO:

Artículo primero. Se aprueba el proyecto de instalaciones de acondicionamiento de aire y otras en el edificio del Calculador Electrónico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en Madrid, por un importe total de novecientas cuarenta y cinco mil trescientas nueve pesetas con cincuenta centimos.

Artículo segundo. La expresada cantidad de novecientas cuarenta y cinco mil trescientas nueve pesetas con cincuenta centimos se abonará con cargo a la partida número sexta, artículo primero, grupo treinta y dos del presupuesto vigente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Artículo tercero. Los trabajos se adjudicarán por el sistema de concurso público.

Artículo cuarto. Por el Ministerio de Educación Nacional se dictarán las normas precisas para el mejor cumplimiento de lo que en este Decreto se establece.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de julio de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

DECRETO 1827 1963, de 4 de julio, por el que se aprueba el proyecto de obras de reconstrucción de cornisas, cubiertas y cielos-rasos, con obras complementarias en el edificio de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, en Madrid.

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación Nacional y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiuno de junio de mil novecientos sesenta y tres.

DISPONGO:

Artículo primero. Se aprueba el proyecto de reconstrucción de cornisas, cubiertas y cielos-rasos con obras complementarias en el edificio de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, en esta capital, por un total de un millón ochocientas noventa y nueve mil quinientos dieciséis pesetas con noventa y dos centimos, con la siguiente distribución: Ejecución material, un millón cuatrocientas noventa y un mil ochocientas una pesetas con sesenta centimos; quince por ciento de beneficio industrial, doscientas veintitrés mil setecientas sesenta pesetas con veinticuatro centimos; plus, noventa y ocho mil cuatrocientas cincuenta y ocho pesetas con noventa centimos; importe de contrata, un millón ochocientas catorce mil treinta

pesetas con setenta y cuatro centimos; honorarios de Arquitecto por formación de proyecto, treinta y dos mil ochocientas setenta y nueve pesetas con treinta centimos; al mismo por dirección de obra, treinta y dos mil ochocientas setenta y nueve pesetas con treinta centimos; honorarios de Aparejador, diecinueve mil setecientos veintisiete pesetas con cincuenta y ocho centimos. Total, un millón ochocientas noventa y nueve mil quinientos dieciséis pesetas con noventa y dos centimos.

Artículo segundo. La expresada cantidad de un millón ochocientas noventa y nueve mil quinientos dieciséis pesetas con noventa y dos centimos se abonará con cargo a la partida número trescientas cuarenta y un mil trescientas treinta y una del vigente presupuesto del Ministerio de Educación Nacional.

Artículo tercero. Las obras se adjudicarán por el sistema de contratación directa.

Artículo cuarto. Por el Ministerio de Educación Nacional se dictarán las órdenes precisas para el mejor cumplimiento de lo que en este Decreto se establece.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de julio de mil novecientos sesenta y tres.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

ORDEN de 10 de junio de 1963 por la que se dispone la adquisición por el Estado de 1.262 monedas árabes procedentes de un hallazgo casual en Hornachuelos (Córdoba).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se trata mérito; y

Resultando que encontrándose los obreros don Antonio Marmol Ruiz y don Daniel Garrido Yamaza arando unos campos de la finca denominada «Berlanga», del término municipal de Hornachuelos (Córdoba), propiedad de doña Angeles Santisteban Ballesteros, encontraron un tesoro compuesto por 1.262 monedas de plata.

Resultando que por el señor Secretario del Ayuntamiento de Hornachuelos fueron depositadas las monedas de referencia en el Museo Arqueológico Provincial de Córdoba, siendo examinadas por la señora Directora del mismo, quien manifestó tratarse de 1.262 dirhems almohades de plata, tasandolos en un valor de 5.000 pesetas, a efectos de su adquisición por el Estado.

Resultando que comunicada la tasación verificada a los interesados, fue aceptada por doña Angeles Santisteban Ballesteros, propietaria de la finca, y don Antonio Marmol Ruiz, uno de los halladores.

Resultando que desconociéndose el domicilio actual del otro hallador, don Daniel Garrido Yamaza, fue notificado mediante requisitoria inserta en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» y anuncio remitido al señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Hornachuelos para ser fijado en el tablon de anuncios del mismo.

Resultando que transcurrido con exceso el plazo fijado no compareció el señor Garrido Yamaza a los requerimientos de esta Dirección General.

Considerando que según determina el artículo quinto de la Ley de 7 de julio de 1911 son propiedad del Estado las antigüedades descubiertas casualmente en el subsuelo, correspondiendo como indemnización al hallador la mitad del importe de la tasación legal de los objetos hallados y la otra mitad al dueño del terreno.

Considerando que la Dirección del Museo Arqueológico Provincial de Córdoba estima de interés la adquisición por el Estado del referido lote de monedas, que tasa en un valor de 5.000 pesetas.

Considerando que existiendo en el vigente presupuesto de gastos del Departamento un crédito consignado al num. 348.317 8 para adquisiciones de objetos arqueológicos, incluidos los procedentes de excavaciones.

Considerando que no habiendo comparecido el señor Garrido Yamaza ni habiendo hecho en ningún momento reclamación alguna respecto a sus derechos el percibo de indemnización se entiende que renuncia a los mismos.

Vistos la Ley de 7 de julio de 1911 y Reglamento para su aplicación de 1 de marzo de 1912.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

- 1.º Que sea adquirido por el Estado con destino al Museo Arqueológico Provincial de Córdoba el lote de 1.262 dirhems almohades hallados casualmente en el término municipal de Hornachuelos (Córdoba), por un importe de 5.000 pesetas.
- 2.º Que dicha cantidad sea distribuida en dos partes iguales, correspondiendo una a doña Angeles Santisteban Ballesteros, dueña de la finca, y la otra a los dos halladores del tesoro.
- 3.º Que desconociéndose el paradero de uno de los citados halladores, el cual no reclama en ningún momento su derecho, sean liberadas únicamente las cantidades de 2.500 y 1.250 pesetas, correspondientes, respectivamente, a la señora Santisteban Ballesteros y don Antonio Marmol Ruiz, por un importe total de 3.750 pesetas.